

二十世紀初
教傳來の道
14) のうち
集された資
を調査した
像5体で、
た。同ルー
来年探検
な資料の発

大谷探検隊の野村礼讓隊員（上）と発見されたブロンズ像の中の1体



日本人の僧侶との結婚を
通り、日本で坊主として活躍する外国人女性が本山に集まり九月二十五日から三日間、第一回外国人坊守会プログラムが開催され、日頃の活動や悩みなどが話し合われた。

参加したのはボーランド出身のアグネス・エンジエエスカさん（横浜市・光輪寺）、ドイツ出身のベッティーナ・ラングナ・寺本さん（大阪市・極楽寺）、イギリス出身の吉村ヴィクトリアさん（宮崎県高千穂町・正念寺）の三人。一九九〇年で日ごろの活動や悩みを語り合う参加者たち

感想が出され、「活動の活性化には住職や坊主の協力をはじめ、基幹運動や仏婦活動について研修した。

九州地区真宗青年の集い開く

【福岡】第二十八回九州

地区真宗青年の集い・福岡大会（三笠崇雄実行委員長）

が十月十三、十四日、「〇△」認められる世界の中で）をテーマに本願寺福岡会館などで開催され、二百七十人が参加した。

大谷探検隊の野村礼讓隊員（上）と発見されたブロンズ像の中の1体

続編、ラジオのDJとして活動する北野順一氏を司会

続編、ラジオのDJとして活動する北野順一氏を司会

“等しく認められる存在”を考える

心地のいい坊主活動をしてもらいたい」と理由を語っている。期間中には本山の彼岸会での活動は大変。日本で居参拜、信楽峻磨龍谷大学名義、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、

心地のいい坊主活動をしてもらいたい」と理由を語っている。期間中には本山の彼岸会での活動は大変。日本で居参拜、信楽峻磨龍谷大学名義、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、

心地のいい坊主活動をしてもらいたい」と理由を語っている。期間中には本山の彼岸会での活動は大変。日本で居参拜、信楽峻磨龍谷大学名義、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、

心地のいい坊主活動をしてもらいたい」と理由を語っている。期間中には本山の彼岸会での活動は大変。日本で居参拜、信楽峻磨龍谷大学名義、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、

心地のいい坊主活動をしてもらいたい」と理由を語っている。期間中には本山の彼岸会での活動は大変。日本で居参拜、信楽峻磨龍谷大学名義、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、

たのは、東京都内に住む野村隊員の二女・遠藤康子さん（五歳）と男の妻・野村美佐子さん（七五）。一九〇三年

の資料から、不明だった野村隊員の当時の足跡やその後の消息、調査に同行した隊員四人の人物像もわかつたことは今回の調査の大成果といえる。

同ルートの調査には、野村隊員をはじめ、茂野純一

（和歌山県有田市・淨慈寺出身）、吉見円藏隊員（山口県萩市・光源寺出身）、前田徳水隊員（三重県桑名市・西福寺出身）、